

Santocildes abre el congreso

La inauguración del VIII Congreso del Observatorio contra la Violencia Doméstica del CGPJ catalizó ayer buena parte de la atención. La primera mesa del encuentro 'Respuesta especializada ante las diversas manifestaciones de violencia de género', fue moderada por el leonés Fernando Rodríguez Santocildes, presidente de la Subcomisión de Violencia sobre la Mujer del Consejo General de la Abogacía Española. Santocildes hizo alusión al artículo 3 del Código Civil que establece que «las normas se interpretarán según el sentido propio de sus palabras, en relación con la realidad social del tiempo en que han de ser aplicadas, para dar la mejor respuesta a las víctimas y contribuir a una sociedad más justa, igualitaria y libre de violencia».

La presidenta de la Abogacía Española, Victoria Ortega, pidió mayores recursos para que los Colegios de la abogacía puedan gestionar un servicio de guardia permanente en materia de violencia de género.

Ángeles Carmona, presidenta del Observatorio, mostró su apoyo a todos los jueces y juezas «por su entrega, esfuerzo y profesionalidad».